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Abstract (en)
The controller for the illumination is programmed in such a manner that the room probes (sensors, push-button switches) are initially allocated in a
computer, in each case via input masks, to illumination groups. After this, functions are assigned to each illumination group. On the bases of these
input values, the computer automatically produces the control program for the controller by combining existing software modules. In this way, the
control programme can be established in a very time-saving and cost-effective manner.

Abstract (de)
Die Programmierung der Steuerung für die Beleuchtung erfolgt derart, dass in einen Rechner jeweils über Eingabemasken zunächst die Zuordnung
der Raumtaster zu Beleuchtungsgruppen erfolgt. Danach werden jeder Beleuchtungsgruppe Funktionen zugewiesen. Aufgrund dieser Eingabewerte
erzeugt der Rechner selbsttätig durch Kombination bestehender Software-Module das Steuerungsprogramm für die Steuerung. Auf diese Weise
kann das Steuerungsprogramm sehr zeitsparend und kostengünstig erstellt werden.
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